

Artikel vom 12.06.2022

Ortsverband

## Hauptversammlung 2022



Am 12.06.2022 fand im Kegelstüberl die Hauptversammlung der Lentinger CSU statt.

Trotz hoher Temperaturen konnte der Ortsvorsitzende Christian Conradt zahlreiche Mitglieder des Ortsverbandes sowie Tanja Schorer-Dremel als Kreisvorsitzende und Ehrengast begrüßen.

V.l.n.r.: Ortsvorsitzender Christian Conradt, Anton Rieger (geehrt für 20 Jahre Mitgliedschaft), Walter Weber (20 Jahre), Anton Müller (50 Jahre), Kreisvorsitzende Tanja Schorer-Dremel, MdL

Conradt berichtete über die Aktivitäten des Ortsverbandes seit der letzten Versammlung im August 2021.

Wie bereits die beiden Jahre zuvor musste der Ortsverband seine beiden Großveranstaltungen, den Komödienstadl und das Starkbierfest, wegen Corona absagen. Auch das Jurafest und der damit verbundene traditionelle CSU-Stammtisch fielen der Pandemie zum Opfer.

Als Dank für geleistete Arbeit im Ortsverband veranstaltete die Lentinger CSU Mitte September ein Helferfest, an dem über 40 Personen teilnahmen.

Conradts Dank galt allen, die sich als Mitglieder der Vorstandschaft, als Austräger oder auf sonstige Weise in den zurückliegenden Monaten für den Ortsverband einsetzten.

Positiv sei die Entwicklung der Mitglieder, so der Ortsvorsitzende. Im Jahr 2022 hätte man bereits vier Neumitglieder werben können. Conradt stellte zudem eine Statistik der Mitgliederentwicklung in den vergangenen Jahren vor. In den letzten zehn Jahren konnten insgesamt 21 neue Mitglieder gewonnen werden, zwischenzeitlich sei knapp ein Viertel der Mitglieder der Lentinger CSU unter 35 Jahre alt.

Im Anschluss berichtete Christian Conradt über aktuelle kommunalpolitische Themen wie die Neuausweisung von Baugrundstücken im Lentinger Süden, Großprojekte wie dem Generationenpark und das Ärztehaus sowie die Hintergründe der jüngst beschlossenen Wasserpreisanpassung.

Auch in diesem Jahr konnten mehrere Mitglieder für ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt werden. Ehrenmitglied Anton Rieger und Walter Weber wurden für 20 Jahre Mitgliedschaft geehrt, der Lentinger Ehrenbürger und CSU-Ehrenmitglied Anton Müller sogar für 50 Jahre.

Die CSU-Kreisvorsitzende Tanja Schorer-Dremel dankte dem Ortsverband für das Engagement vor Ort und im Landkreis und berichtete kurze über landespolitische Themen.

Für die 2023 anstehenden Landtags- und Bezirkstagswahlen wurden vom Ortsverband vier Delegierte und vier Ersatzdelegierte für die besondere Kreisvertreterversammlung gewählt, die im Herbst die Landkreiskandidaten für die beiden Wahlen nominieren.